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◦村内のソーラーパネル街灯の設置場所と台数等現状について。

◦今、設置されている防犯灯もバッテリーが付いており、数時間は点灯しているそうだが、やはり停電時間が長時間になった場合は、

ソーラーパネル街灯のほうが、住民の方も安心できるのではないか。バッテリー式の防犯灯をソーラーパネル街灯に移行していく考え

はあるのか。

　西分郷西集会所前のゴミステーションは、広くて車も止めやすいので、地区外の人が通勤途中や子どもを小学校に送ってきたついで

に、ゴミ出しをしているのを見掛ける。基本的には、自分の地区のゴミステーションに出すのがルールだと思う。

　現在、西分郷西集会所前のゴミステーションに１カ月以上前から、他自治体の指定可燃ごみ袋が２袋出されていて、回収されずに残

されたままだ。ゴミが残されたままだと、地区役員の負担が増えて大変困っている。

　このような実態を踏まえて、村としてゴミステーションへのゴミ出しルールの周知徹底についてどう考えるかを問う。
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